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MAISUMABOMBA

Ojá turbulento ambiente
interno do Coritiba tem
tudo para piorar hoje.

Tudo porque o Conselho Deli-
berativo pediu um relatório so-
bre a doação feita pelo clube de
R$ 200 mil para a malsucedida
campanha do ex-deputado Ri-
cardo Gomyde à presidência da
Federação Paranaense de Fu-
tebol. O conteúdo pode ser um
novo golpe no conturbado G5
alviverde.

Segundo informações, o
documento mostraria que não
há comprovação convincente
do destino do dinheiro sacado
das contas do clube por um dos
vice-presidentes. Os integrantes
da comissão tentaram incluir o
assunto na pauta da reunião,
mas não houve tempo estatutá-
rio hábil para isso.

Mesmo assim, garante o
presidente do Conselho Deli-
berativo do clube, Pier Petru-
zziello, o grupo será ouvido
e o relatório debatido no en-
contro. “Não posso incluir na

pauta, pois não tive acesso ao
relatório. Mesmo não incluído
o relatório será lido pela comis-
são”, garantiu. A comissão foi
formada pelos integrantes do
Conselho Fiscal do clube, mais
três conselheiros de oposição à
atual diretoria. O conteúdo do
relatório é mantido em sigilo e
só será levado ao conhecimen-
to dos conselheiros durante a
Assembleia.

Para Petruzziello, a explica-
ção dada pelo presidente Rogé-
rio Bacellar na última reunião é
satisfatória. “Acredito na pala-
vra do presidente, que é muito
sério, que se dispôs a explicar
tudo sobre o que aconteceu com
o dinheiro, que inclusive já re-
tornou ao clube”, explicou.

Bacellar afirmou se tratar
de um investimento do clube na
potencial nova gestão da FPF.

ATAQUE

O relatório a ser lido hoje
teria acusações contra o vice-
presidente André Macias, que
afirma que a crise é “criada”
pela oposição. Apesar de desco-
nhecer o conteúdo do relatório,
Macias garante que irá respon-
sabilizar seus autores caso haja
qualquer tipo de acusação con-
tra o clube e contra seu nome.
“Se houver este tipo de insinu-
ação, irei responsabilizá-los nas
instâncias cabíveis. Se quiserem
discutir política, daqui dois
anos têm eleições. Não é hora
de criar factoides para tumultu-
ar”, afirmou.
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André Macias, vice-presidente, está no centro das atenções.
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Petruzziello garante
que se houver qualquer
prova documental que
desperte dúvidas sobre a
lisura do processo de em-
préstimo e devolução dos
R$200mil, o conselho irá
abrir uma sindicância in-
terna. “Vamos supor que
o relatório aponte de for-
ma clara que houve des-
vio de dinheiro ou coisa
parecida. Aí vamos abrir
um processo para inves-
tigar a fundo. Se não, a
própriamesa do conselho
arquiva o caso, morre o
assunto e oCoritiba segue
sua vida”. Um grupo de
torcedores promete uma
manifestação intitulada
‘Lava-Jato Coxa-Branca’
durante a reunião, mar-
cada para as 19h. De
acordo com um dos idea-
lizadores do movimento,
o empresário Murilo Pie-
trochinski, a intenção do
grupo é cobrar providên-
cias em relação às conver-
sas vazadas na internet e
também sobre a doação a
Gomyde. (ELK)


